
Diario de Navarra Jueves, 19 de mayo de 2011 23

BJETIV AHORRO
VUELVE

*Consigue un boleto 

por la compra de tres 

productos señalizados en el 

establecimiento o por cada 

25€ de compra y mostrando 

tu Tarjeta Amiga.

¡PRODUCTOS

GRATIS!En cada 
COMPRA* 
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www.bmsupermercados.es     ||     www.tarjetaamiga.es     ||     www.nettohipermercados.es

“en Navarra nos gusta la calidad”

14’90€
CABRITO LIMPIO
POR MEDIOS O ENTEROS
KG.

1’75€
NECTARINA
KG.

2’99€
BUEY DE MAR
500 GRS. APROX.
UNIDAD

*SOLO VIERNES 20 Y SÁBADO 21

CANTÁBRICO
Marisco del

2’24€
DANONE ACTIMEL

NATURAL, NATURAL 0%,
SABORES O SABORES 0%

PACK 6 UN.
COMPRANDO 1 UNIDAD: 

2’99 €

Comprando 2  la un. sale a

2ª UN.
A MITAD

DE PRECIO

*LAS 2 UN. DEBEN SER DEL MISMO TIPO

VOTO, LUEGO EXIJO
Germán Ulzurrun

BAILAR LO MISMO
JOTA QUE BOLERO

A LGO fondones sí que
están y puede que ten-
ga la culpa tanto esta-
do del bienestar. Los

candidatos de UPN se marcaron
en el mitin del Baluarte unos pa-
sos de baile variopintos. En
plan sardana Begoña Ganuza,
que no era jota vieja de la Era; al
mejor estilo de la konga de Jalis-
co Miguel Sanz, y la tafallesa
Cristina Sota, con el corellano
Alberto Catalán, siguieron los
preceptos de Sergio Dalma. A
Enrique Maya, alcaldable y nue-
vo sobre la pista, se le vio suelto,
desenvuelto. Tiene truco por-
que al igual que Richard Gere
-aunque digan que lleva un ra-
malazo de Clooney- con Jenni-
fer López en “¿Bailamos?”, es
ducho en pasos de salón. Lleva
fama en el Casino Eslava su me-
neíto cadencioso de cadera. Fal-
ta le hará una buena dosis de
cintura con la que le puede caer
junto a la plaza Consistorial.

Entre tanto, Patxi Zabaleta se
desmarca de biribilketas, por
ahora, y ensaya para Roberto Ji-
ménez, bajo el balcón del Paseo
de Sarasate, una serenata de se-
ducción con lo más selecto del
repertorio de Los Panchos. Re-
cuerden, recuerden aquella ac-
tuación portentosa en la plaza
de Toros, por San Fermín Chi-
quito, con Alfredo Jaime en la
alcaldía. Creo que la mejor baza
del leitzarra para engatusar al
pitillés sería cantarle “Sabor a
mí”. Ay, si negaras mi presencia
en tu vivir, bastaría con abra-
zarte y conversar, que tanta vi-
da yo te di que por fuerza llevas
ya... sabor a mí. Le susurraría,
puestos a pactar coyunda, que
no pretende ser su dueño; que él
no es nada, que no tiene vani-
dad... y que de su vida da lo bue-
no, que es tan pobre ¿qué otra
cosa puede dar? Tal vez a Ro-
berto Jiménez se le enternezca
el corazón... o puede que espere
para ver si UPN sale con bríos
joteros y reta lo de “anda y pín-
chame una vena”. Por Pitillas
qué preferirán... ¿jota o bolero?

opinion@diariodenavarra.es

elecciones 2011

Si yo fuera presidente

“Cambiaríalaleysobrelossueldosvitalicios,
basadaenunconceptoantiguodelasociedad
europeadelsigloXIX.Enaquellaépoca,eraco-
múnquegentevenidadelpuebloopolíticosbur-
guesesconideascontrariasalanuevaclasedominantetuvieran
elsueldovitaliciodespuésdesuvidapública, yaqueteníanveda-
doelaccesoalosprocesosproductivosopuestosprofesionales.
Hoyendíaestoyanosucede.Esmás,ciertosexocupanotroscar-
gosaltamenteretribuidosyaparteseembolsanelvitalicio”.

“Cambiaría la ley de sueldos
vitalicios, hoy no tiene sentido”

JUAN PEDRO LEKUONA ALONSO CORREDOR DEL ENCIERRO

“Llegaría a un pacto con el mayor número
posible de fuerzas, para minimizar y hacer
eficientes a las Administraciones Públicas.
Y conseguir un Estado del Bienestar res-
ponsable y sostenible. Fortalecería la sociedad civil, for-
mándola y comprometiéndola, tratando a los ciudadanos
como personas maduras, sin falsos mensajes. Y daría
ejemplo, porque los políticos han de tener los mismos valo-
res que desean que posea la sociedad a la que gobiernan”.

JAVIER TROYAS BERMEJO PRES. INSTITUCIÓN FUTURO

“Incentivaría el pequeño comercio del cas-
co urbano, ya que son los establecimientos
y tiendas las que definen y hacen ciudad.
También pediría ayuda a grandes profesio-
nales de distintos ámbitos porque, aunque hayas salido ele-
gido presidente de Gobierno, esto no quiere decir que sepas
de todo. Es más, creo que son precisamente estas perso-
nas, estos grandes profesionales, los que verdaderamente
deberían estar en política”.

“Pediría ayuda a grandes
profesionales”

ESTHER CALATAYUD SÁDABA ASOC. COMERCIO DE ESTELLA

“Trataríaalosciudadanoscomo
adultos,sinfalsosmensajes”


